

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Perancangan Interaksi Panduan Pembelajaran Berbasis Personalisasi Pada e-Learning Menggunakan Metode Activity-Centered Design
 Nama Pengusul : Indriani Noor Hapsari
 Jumlah Penulis : 2
 Status Pengusul (Penulis ke-) : 2
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : CogITo Smart Journal
 b. Nomor ISSN : 2541-2221
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol 7/No 2/Desember/2021
 d. Penerbit : Fakultas Ilmu Komputer Universitas Klabat
 e. Jumlah Halaman : 13 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri pada kategori yang tepat) :
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi (Sinta 3, nilai maks: 20)
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak terindikasi Plagiat
2	Linieritas	lineat

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi (Sinta 3)	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			5			5
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			6
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			5			5
Total = (100%)						18
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						18 x 90%
Komentar/ Ulasan Peer Review :						= 7.2
Kelengkapan kesesuaian unsur	paper sudah memenuhi kelengkapan dan unsur yang sesuai					

Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup dan pembahasan dibahas dengan rinci dengan identifikasi permasalahan yang sistematis dengan solusi yang tepat
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data yang digunakan sudah representatif, metode dan analisis lengkap dan memberikan gambaran yang jelas sehingga mudah dipahami
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Cogito Smart Journal termasuk jurnal yang terindex sinta 3

Tanggal Review, 5 Januari 2022

Penilai I



NIDN : 0311087701
 Unit kerja : UNIV ESA UNGGUL
 Bidang Ilmu : SISTEM INFORMASI
 Jabatan Akademik (KUM) : LKTOR (200)
 Pendidikan Terakhir : S2 ILMU KOMPUTER